

Aktion Ferienpass 15.07.16



Am Freitag, 15.07.2016 waren drei 12jährige Buben aus dem Schwyzer Talkessel mit unseren Fahrern unterwegs. Ausgerüstet mit Leuchtweste, Helm und gutem Schuhwerk durften Andreas Gwerder, Tobias Ulli und Andreas Schuler im Lastwagen durch die halbe Schweiz mitfahren. Mittags wurde etwas Feines zu essen offeriert, so dass man gestärkt in die Nachmittagstour starten konnte. Abends waren die drei Buben glücklich und voller neuer Eindrücke zurück. Es war ein langer und anstrengender Tag für die Jungs – dankbar und zufrieden machten sie sich auf den Heimweg. Solche Aktionen sind wichtig für den Nachwuchs im Transportwesen und sollten jährlich durchgeführt werden.

Herzlichen Dank gilt unseren Fahrern Ambroz Gecaj, Matthias Hanno und Ramazan Demirel, dass sie den Kindern diese einzigartige Möglichkeit geboten haben.

